

BOSSMAN

Kapolsek Ciracap Iptu Tatang Silaturahmi Bersama Forkopimcam

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID

Jul 21, 2023 - 12:05



Kapolsek Ciracap Iptu Tatang Silaturahmi Bersama Forkopimcam

Sukabumi, 21 Juli 2023 - Pada hari Jumat, Kapolsek Ciracap beserta Bhabinkamtibmas Desa Purwasedar, IPTU Tatang Mulyana, SH, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) dan sosialisasi pencegahan terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di Desa Purwasedar, Kecamatan

Ciracap, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan DDS yang berlangsung sejak pukul 09.00 Wib hingga selesai ini bertujuan untuk mendekatkan diri dengan masyarakat Desa Purwasedar dan memberikan himbauan serta sosialisasi tentang pentingnya mencegah TPPO dan menjaga keamanan serta ketertiban masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas IPTU Tatang Mulyana, SH, mengingatkan warga tentang pentingnya memahami dan mengantisipasi bahaya TPPO atau Human Trafficking. Apabila masyarakat menemukan indikasi TPPO, disarankan untuk segera melapor kepada Bhabinkamtibmas atau Kepolisian terdekat.

Tidak hanya memberikan himbauan terkait TPPO, Bhabinkamtibmas juga mengimbau agar masyarakat selalu berkoordinasi dengan pihak Kepolisian atau Bhabinkamtibmas apabila ada kendala keamanan di lapangan. Hal ini diharapkan dapat meningkatkan kewaspadaan dan rasa aman di lingkungan masyarakat.

Dalam upaya menciptakan rasa aman dan damai, Bhabinkamtibmas juga menyoroti pentingnya kerjasama dengan pihak terkait dalam setiap kegiatan masyarakat. Hal ini sejalan dengan Program Kapolres Sukabumi yang memiliki jargon "AA DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Kegiatan berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif, serta mendapat sambutan positif dari masyarakat Desa Purwasedar. Diharapkan melalui kegiatan ini, kesadaran masyarakat terhadap pentingnya pencegahan TPPO semakin meningkat, dan kerjasama antara warga dan pihak kepolisian semakin solid dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah.

Polres Sukabumi Polda Jabar.